

商店街を菊で飾りました

本町自治振興協議会

本町自治振興協議会では、かつては三良坂町の町花であった菊、これを絶やすまいと毎年商店街に菊のプランターを並べています。



10月21日(日)に、灰塚の大杉博樹さんの手によって育てられた菊を軽トラック4台で運び、各家庭や商店の玄関先に並べました。その後それぞれの家で水遣りなどの管理を行い、美しい菊花を咲かすことができました。いつまでも潤いと活気のある商店街であることを願います。



「秋の健康ウォーク」道後山を歩く

長田自治振興協議会



11月11日(日)、秋の健康ウォークとして道後山クロカンパークに行きました。この時期のクロカンパークはシーズンオフで、広いコースが貸し切り状態でした。

約3.5kmのアップダウンがある広い芝のコース、この中をゆっくりと紅葉を楽しみながら歩きました。

芝コースは弾力があり膝には優しい一方、結構負荷のあるコースでした。十分満喫したあと広い芝生広場に座り、目の前の道後山を眺めながら美味しく弁当をいただきました。

参加者全員が最高に良かった、楽しかったと喜びました。



国道沿いを環境整備作業

岡田地域自治振興協議会

11月25日(日)、環境整備作業を実施しました。国道沿い桜並木の下草刈と岡田ふれあいセンター周辺の草取り、空き缶やゴミ拾いと3グループに分かれて作業しました。高齢者が多い地域ですが、皆さんよく動いていただきありがたく思います。

これに先立ち、岡田ふれあいセンターの消防訓練を行いました。避難訓練と通報訓練、初期消火訓練です。プリントも用意され、より効果のある訓練でした。

